

## Exportaciones de la Región del Biobío disminuyeron un 1,3%

Las exportaciones en la Región del Biobío llegaron a US \$485,7 en julio de 2024, lo que implicó un descenso de 1,3% respecto al mismo mes del año anterior. Así lo detalla el Boletín de Exportaciones Regionales publicado por la Dirección Regional del Biobío del Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

Asimismo, el sector económico con mayor incidencia en el período fue Industria regis-

trando un descenso interanual de 1,3%. Mientras que la actividad económica que más exportó fue Fabricación de celulosa, papel y cartón, con una participación de 41,3%.

Los principales países o territorios de destino fueron China, Estados Unidos y Corea del Sur, con una participación de 35,4%, 15,6% y 5,0%, respectivamente.

En doce meses, se observó

un retroceso en cuatro de los siete bloques de destino de las exportaciones regionales, esto es, Asociación Latinoamericana de Integración (ALADI), NAFTA, Unión Europea y Comunidad Andina. Por su parte, Mercado Común del Sur (MERCOSUR), APEC y Mercado Común Centroamericano (MCCA), registraron avance en sus exportaciones en el mismo período.

